

Le gala des 30 ans à Savigny fut une merveilleuse soirée

Plus de 250 personnes sont venues soutenir les associations Brésil de Demain et Les Roues de la Liberté pour leurs 30 ans. Retrouvailles, émotions, joie et solidarité, quelle soirée! Merci à tous les bénévoles, à Abinael pour sa présence et à chacune et chacun de votre soutien!



Un petit don peut faire une grande différence !

Faire un don à Brésil de Demain pour soutenir les activités para-scolaires du centre communautaire Gabriela Feliz et offrir un avenir aux enfants, c'est facile. Vous pouvez faire un virement avec le bon de versement ci-joint ou en ligne sur le site www.bresil-de-demain.org

Brésil de Demain - p.a. Katiucia Capel De Carvalho
ruelle du Réservoir 1 - 1322 Croy - 078 224 84 38 -
www.bresil-de-demain.org info@bresil-de-demain.org



Décembre 2025

Cher.e.s ami.e.s de Brésil de Demain

En préparant le contenu de cette édition, nous nous sommes vite rendues compte que cette dernière lettre info de l'année aurait inévitablement l'air d'un bel album de famille. Il y a de superbes photos de nos projets, des élèves et leurs familles, qui font la grande communauté de l'École Gabriela Feliz, ainsi que de beaux souvenirs de notre magnifique fête des 30 ans aux côtés des Roues de la Liberté, notre organisation sœur. Un **grand MERCI** à tous·toutes qui avez généreusement participé à cette célébration, et qui depuis 30 ans, soutenez ces deux organisations qui œuvrent en faveur des plus vulnérables.



L'édition de la
Présidente,
Mariana Barahona

Cette belle galerie vous emmènera au défilé civique en l'honneur de la fête d'indépendance du Brésil, à la joyeuse « Semana da Criança » (semaine des enfants) en octobre, au projet si transformateur d'alphabétisation des adultes, qui est un succès, et, finalement, au repas de soutien à Savigny, une mémorable soirée !

Ces derniers mois de 2025 ont été remplis d'activités, d'événements et d'échanges, preuve que notre Association en Suisse et le Centre Communautaire sur place à Recife bouillonnent de dynamisme, d'enthousiasme et d'une énorme envie de faire la différence et de transformer des vies.

Qu'en 2026 nous puissions, ensemble, donner suite à cette belle aventure, avec beaucoup d'espoir, d'amour et de fraternité. Avec toute notre gratitude pour votre collaboration !

Joyeuses fêtes, à bientôt !

Les équipes de Gabriela Feliz et de Brésil de Demain vous souhaitent un Joyeux Noël, de belles Fêtes de fin d'année et une lumineuse année 2026!



Journée de l'Indépendance du Brésil

L'école a organisé un défilé civique, dans les rues du quartier, et a mis en avant le développement durable.



La générosité et l'entraide aussi au Brésil

L'école a reçu des dons de livres dans le cadre du Plano Anual União BR, facilitant ainsi l'accès à la lecture.

Un marché solidaire a eu lieu avec des dons de marchandises invendues, dans le cadre du programme Doação do Bem 2025.

Les jeux et la joie ont marqué la "Semana da Criança"



Le centre communautaire au service des adultes aussi

Grâce au soutien de la Fédévac (Fédération vaudoise de coopération), le centre propose des cours d'alphabétisation pour adultes. Ce sont surtout les femmes qui s'y inscrivent, et qui, grâce à la lecture et à l'écriture, retrouvent dignité et autonomie.

Les enfants ont pu construire des cerfs-volants et jouer dans l'eau

